
Protokoll zum 6.HAMNET-Treffen am 03.11.15 in Wesseling (Entwurf) 

 

Michael (DJ5KP) konnte 20 SYSOP und HAMNET-Interessierte begrüßen. 

Einige OM mussten leider aus gesundheitlichen Gründen kurzfristig absagen. 

Zu „Aktueller Stand Linkstrecken und HAMNET-Knoten“ 

DB0GHH Linkstrecke nach DB0RHB läuft, Antenne nach DB0KO ist vorbereitet, In 2-3 Wochen soll 

auch der Router fertig sein. 

DB0RHB  Die Frage, ob der Router aktiv ist, konnte nicht eindeutig geklärt werden. 

DB0WA Antenne für Linkstrecke nach PA0 ist vorbereitet. 

DB0KO  Nach einem Router-Ausfall musste der Router getauscht werden. Läuft jetzt aber 

einwandfrei! Die neue Klimaanlage arbeitet ohne Probleme => Temperaturprobleme gelöst. 

DB0KO-Cloud ist jetzt wieder aktiv. Läuft auf einer Banane mit aktuell 60-GB-SSD-Platte. 

DB0SDA Inbetriebnahme eines neuen Routers und  Gigabit-Lan-Verbindungen realisiert. Spenden, 

der Mitglieder der Herbst-Distrikts-Versammlung, wird für die USV verwendet. Erste AS-Teilung 

abgeschlossen, weitere werden noch folgen. Ralf (DH3WR) plant einen „Blackout-Simulations-Tag“ 

DB0AVR Neuer Router eingebaut. 

DL1AFU könnte ggf. einen Usereinstieg bei DL1AFU (Bonn Nord) anbieten. Versorgungssituation 

nach der Inbetriebnahme der neuen HAMNET-Knoten im Bereich Bonn abwarten. 

DB0NDK Gert möchte eine vernetzte Owncloud realisieren. Dieser Punkt wird auf dem nächsten 

HAMNET-Treffen vorgestellt. 

DB0KPG  Probleme mit dem Router (mangelnde Ressourcen?). Neuer Ersatz-Router (bessere 

Performance + mehr Speicher) ist eingetroffen, wird von Michael konfiguriert, und soll am 05.11.15 

eingebaut werden. Die Typenbezeichnung ist RB750UPR2. 

DB0EIF Probleme mit Linkstrecke nach DB0JW. Vermutlich liegt ein Hardware-Defekt vor. Die DMR-

Verbindung  läuft seit 1 Jahr problemlos. 

DB0SB, DB0RHB  Hardware ist vorhanden, Router sind konfiguriert, Aufbau soll in den nächsten 

Wochen erfolgen.  

DB0SLE läuft stabil. Gute Erfahrung mit dem 13-cm-Usereinstieg (Omni, vertikal) . Hohe Datenrate 

obwohl das Funkfeld teilweise durch Bewaldung gestört ist! Mumble-Server und Webserver 

realisiert. Der Emailserver soll „vernetzt“ werden. Dirk (DL1AFU) wird einen Testbetrieb realisieren. 

PS: Läuft seit dem 04.11.15 im Probebetrieb. Näheres siehe   dl1afu.ampr.org  

DB0VVS (Verschönerungs-Verein-Siebengebirge) Die beiden Sektoren sollen am 07.11.15 

eingeschaltet werden. Eine 3.ter Sektor (Richtung Norden) wird vorbereitet. Das Wetter muss aber 

mitspielen!  

Problem Ping-Pong-Routing wurde gelöst. Sehr aufwendige Fehlersuche. Danke an Andreas 

(DG1KWA) und Michael (DJ5KP)! 

dl1afu.ampr.org


HAMNET-Tagung in Nürnberg: 

Ralf und Micheal berichteten über die Tagung. Ca. 180 Teilnehmer Soll auch zukünftig jährlich 

stattfinden.  

Flohmarkt Bergheim 2016 

HAMNET-Info-Stand auf dem Flohmarkt in Bergheim (2016) soll realisiert werden. Eine DB0KO-

Livevorführung soll ggf. gebaut werden. 

DB0KO-HD 

DB0KO sendet jetzt in Full-HD auf 23-cm und 3-cm.Eine neue RTMP-Video-Eingabe (auch Full-HD 

möglich)  ist im Testbetrieb. Wann sehen wir Euch via RTMP? 

Nächste Treffen, ca. 2 Wochen vor dem Bergheimer Flohmarkt. 

 

Änderungswünsche oder Fehlermeldung bitte an dd1ku@darc.de 

 

 

 


